

4. AMC-Duisburg-Klassik



Mitteilung Nr. 2

14.04.2024

Sehr geehrte Oldtimer Freunde,

in drei Wochen ist es soweit. Wir haben unsere Rallye Strecke erstellt und kilometriert, aber vorbehaltlich der Genehmigungen. Jeder von euch weiß, wie schwierig das in unserer Region geworden ist. Zahlreiche Telefongespräche mit Erklärungen wurden mit Behörden und Ämtern geführt, Streckenteile für eine DK oder ZK besichtigt. Mündlich hört sich das alles gut an, Zweifel konnten geklärt werden. Wir warten nun auf die schriftliche Genehmigung, sportrechtlich und Versicherungsmäßig liegen die Dokumente bereits vor. Das Organisation Team ist überzeugt davon, dass es wieder eine sehenswerte Strecke ist. Zahlreiche Wertungsprüfungen werden euch angeboten, schöne Ortsdurchfahrten und eine Mittagsrast mit Eintopf und Kaltgetränk. Sobald die schriftliche Genehmigung erfolgt ist, werden wir die Streckenlänge unterteilt in 2 Etappen mit ca. Zeitangaben und eine Streckenübersicht veröffentlichen.

Die Nennbestätigung mit Anhang sollte bei jedem in seinem angegebenen Mail Postfach angekommen sein. Bitte nachgucken und melden, wenn nicht. Eine Fehlermeldung beim Versand gab es nicht.

Eine große Bitte; kommt zur Dokumentenabnahme mit einem ordentlichen ausgefüllten Original Nennformular. Ich habe auch im schriftlichen Fahrerbriefing bereits darauf hingewiesen.

Sportliche Grüße vom Orga-Team

i.A. Norbert Zander